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ご意見 
利用のない自転車は少なくしてほしい 

自転車置き場が少ない 

回 答 

立花体育館は教育・障害福祉センターとの複合施設内にあり、多数の利用者

がおられます。時間帯によっては満車の時もありますので、比較的空いている

体育館西側・南側をご利用ください。 

なお、不要な自転車は担当課が定期的に撤去を実施されています。今後も定

期的に撤去してもらうよう担当課に連絡をいたします。 

ご意見 
健康づくり教室の申込方法を年 2 回にしてください 

年 1 回の更新を希望する。 

回 答 

健康づくり教室を２期制で実施していた頃は、受講生数が定員となった場合、

半年間教室に参加できない状況になっていましたため、年間３期制で実施する

ことで、より多くの人が受講できる機会を作成しております。皆様のご理解と

ご協力をお願いいたします。 

ご意見 
公共交通機関で通いづらくパーキングも周辺に少ないので駐車場があると助

かります 

回 答 

立花体育館は教育・障害福祉センター内にあり、障害をお持ちのたくさんの

方々が利用されています。障がい者の方が優先的に駐車できますよう、体育館

の利用者には使用をご遠慮いただいています。 

ご意見 
給水機も新しいものが増えて暑い夏は特にありがたいです。いつも清潔で市

営の中でも良いと思います。 

回 答 
尼崎市マイボトル普及促進事業で設置していただきました。とても美味しい

水なので、自前水筒に入れて飲んでください。 

ご意見 フォークダンスがやりたい(さわやか健康体操) 

回 答 

担当者もフォークダンスを取り入れたいと考えておりますが、コロナ禍が完

全に収束していないため、実施時期の様子を見ているところです。今しばらく

お待ちくださいますようお願いいたします。 

ご意見 

密度の濃い内容の体操、そして「つぼ」等の指導も下さり、いつも嬉しく、

楽しくさせていただいています。私の今の身体はこの体操によって「維持」さ

れているものと感謝申し上げます。これからも元気に参加、職員の皆様の指導

のもと頑張ります。いつもありがとうございます。これからもよろしくお願い

いたします。 

回 答 ご意見ありがとうございます。我々指導員も嬉しい限りです。これからも皆



様のご要望にお応えできますよう職員一同頑張って参ります。 

ご意見 

トイレが使い勝手が悪い 

トイレが新しくなるとうれしい 

トイレをウォシュレットにしていただきたい、.少し個室が狭くて、かがんだ

とき頭をぶつけます。 

回 答 

以前和式トイレだったところを洋式トイレに改修したため、狭くなっていま

す。またウォシュレット交換についても電気コンセントの設置など改修が必要

なことから導入予定はありません。ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 警報で中止になった分を振替していただきたい 

回 答 
健康づくり教室は警報等の振り替え教室は日程上の関係で実施しておりませ

ん。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 

バレーボールの一般開放でボールを取られる。アタックさせてもらえない。

露骨に嫌な顔をされる。こういう思いの人が複数います。 

一般開放を快く使用できる雰囲気にしてほしい 

回 答 

一般開放は参加者の皆様で話し合ってご利用いたたくようにお願いしていま

す。何か不都合なことがありましたら、職員が間に入りお声かけさせていただ

きますので、その場でお申し出いただきますようにお願いいたします。 

ご意見 冷房設備がほしい 

回 答 
近年の夏場の暑さから、冷房設備の導入を尼崎市に打診しているところです。 

早急な対応は困難ですが、今しばらくご辛抱ください。 

ご意見 ゲームをたくさんしたい(スポンジテニス) 

回 答 

健康づくり教室では、初歩の段階からゲームができるようになるまでの段階

を踏んで指導させていただいています。教室内ではゲームのみを行うことはあ

りません。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。 

ゲームを中心に実施される場合は、ぜひスポーツプラザの時間をご利用くだ

さい。 

ご意見 カーテンをなおしてほしい 

回 答 
尼崎市は古くなっている公共施設に対し、順次改修工事を計画しています。 

大規模改修工事の改修項目に入っていますので、今しばらくご辛抱ください。 

ご意見 台が汗等で汚れています(卓球) 

回 答 
常にアルコールとキッチンペーパーを準備していますので、気になる場合は

遠慮なくお申し出ください。 

ご意見 

時間をもう少し長くしてほしい 

コロナも収束傾向の中、教室の時間をもとに戻してほしい。 

(スポンジテニス金曜日) 



回 答 

コロナ禍の際、健康づくり教室の実施時間・定員を減らし教室数を増やした

経緯があり、元通りの実施時間に戻す場合、閉鎖しなければいけないクラスも

あるため、しばらくは現在の時間で教室運営をしてまいります。 

ご意見 
アンケートがあっても見てないし、不満があれば参加しない。なのでアンケ

ートはいらない。何かあれば直接言います。 

回 答 
貴重なご意見ありがとうございます。何かあれば何なりと指導員にお申し付

けください。 

ご意見 
省エネの時代とはいえ、照明カットでボールが見えにくい。 

コーチの人柄は申し分ありません。 

回 答 
電気代の高騰により、照明の一部を節電させていただいております。何卒ご

理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 バドミントンシャトルが照明の光で見えにくかった。 

回 答 

バドミントン種目の性質上、上を向いた際、白いシャトルと電気が重なって

しまい見えづらくなってしまいます。電気を一部消すなどして対応してまいり

ます。何卒ご理解くださいますようお願いいたします。 

ご意見 
健康づくり教室で毎回同じ教室に参加しているので、申込方法をもっと簡素

化できないか？例えば前回と同じ教室に申込する場合など。 

回 答 
健康づくり教室では抽選になるクラスもあるため、年３回の申込受付を実施

しています。今後通年性の実施など検討して参ります。 

ご意見 

80 才を越え、何とか元気でいられるよう、週 1 回利用させて頂いてます。

人工関節ですので、全ての運動は出来ませんが、出来る限り頑張りたいと思い

ます。いつもお世話になります。 

回 答 
 いつもご参加いただきありがとうございます。皆様の健康づくりのお手伝い

をさせていただきますので、これからもご参加をお待ちしています。 

ご意見  ダブルスの試合ばかりにしてほしい。面白いから。(卓球) 

回 答 

コロナ禍でダブルスをせずに、シングルスのみで練習・試合をしていました

ので、ダブルスが解禁された際は接触し、転倒などの危険な場面がありました。

少しずつ慣れていただくように進めているところです。シングルスゲームを交

えながらダブルスゲームを増やしていきます。 

ご意見 季節によって大変暑く、早めに扇風機等使用してほしい 

回 答 
毎年温度と湿度を確認しながら対応するようにしていますが、早めに必要な

場合はお声かけいただきましたら対処いたします。 

ご意見 

《開催してほしいスクール・イベント等について》 

 

太極拳 

金曜日か土曜日にスクールしてほしい《さわやか健康体操》 

平日にヨガをしてほしい 



スポンジ基礎と同様に、バドミントン基礎クラスをしてほしい 

スポンジ基礎クラスの開始時間が不満 

時間が短いので、1 時間にしてほしい(からだ元気) 

 さわやか卓球の中級クラス 

土曜日・日曜日も教室の開催を希望する 

回 答 
多数のご意見ありがとうございます。プログラムの構成上すぐに開催するこ

とは困難ですが、今後のプログラム編成時に検討させていただきます。 

 


